



Austeridad

Ha sido un golpe de efecto aplaudido de manera general, desde la prensa más conservadora hasta la más afín a los planteamientos del PSOE. La reducción de consejeros en el gobierno regional realizada esta semana por el presidente Barreda, siendo ahora el gobierno autónomo que menos consejeros tiene de España, tan solo siete, así como la supresión de institutos públicos y fundaciones, y la rebaja en un 15% del sueldo de todos los miembros del

Gobierno regional, ha sido bien valorada incluso por la oposición que, por supuesto, ha señalado que ellos hubieran ahorrado mucho más con su propuesta. Lo que ocurre es que esa propuesta nunca se ha concretado salvo en lo que a la radio televisión de Castilla-La Mancha se refiere.

Ha sido, lo dijo el propio Barreda, un ejercicio de pedagogía política. El ahorro que origina no es el que nos saca de la crisis; pero es de agradecer que cuando se solicitan esfuerzos se hagan con el ejemplo. No me cabe duda de que la medida será seguida por otros gobiernos y muy probablemente por el de Zapatero, posiblemente cuando haya finalizado la presidencia española en Europa.

En este momento de parálisis individual, empresarial y social, que las continuas noticias que llegan están produciendo, es de valorar especialmente que los dirigentes políticos tomen iniciativas claras. Lo es la reducción del sector público que se ha realizado y lo es el aval a la empresa del aeropuerto de Ciudad Real. Si el proyecto es tan interesante como para que el PP haya planteado incluso que el Gobierno regional la compre, lo será sin duda como para



El nuevo gobierno regional en su primera reunión el pasado martes.

procurar su viabilidad sin coste público real. No se puede pedir a la vez que se recorte el gasto público y que se gaste más en lo que puede evitarse. Un aval, en principio, no es gasto.

Estamos hablando de una empresa estratégica que ha de ayudar a diversificar la economía regional, por tanto las críticas del constructor y presidente de los empresarios de Castilla-La Mancha, Ángel Nicolás, a la concesión de ese aval no son del todo correctas. Aunque es verdad que uno tampoco entiende el sueldo millonario, en las antiguas pesetas, por un trabajo poco cualificado del marido de la alcaldesa del PP de Ciudad Real, Rosa Romero, quien también es presidenta provincial de ese partido. No valen cambalaches, si el dinero público ha de avalar un proyecto privado, estos primero tienen que hacer lo imposible por su viabilidad y si ministros y consejeros se reducen el sueldo, no hay motivo para el derroche en el pago a directivos, por muy privada que la empresa sea, cuando lo que está en juego es lo público. La alcaldesa citada tiene que explicar por qué pide que sea pública una empresa de la que su marido es un alto directivo.

Moreno



Santiago Moreno, nuevo consejero de Presidencia en sustitución de José Valverde y como él de Ciudad Real, es la única incorporación al gobierno de Barredatras esta remodelación. El cargo de consejero no le es extraño, Bono a instancias de Barreda le llevó a la consejería de Cultura desde la alcaldía de Puertollano. Ha sido también, entre otros cargos políticos, delegado del gobierno regional en Ciudad Real y hasta ahora portavoz del grupo parlamentario socialista en las Cortes de Castilla-La Mancha, donde ha destacado como un gran parlamentario y sin duda eso ha influido mucho en que Barreda le haya nombrado consejero de Presidencia y por tanto coordinador de su actuación política.

El nombramiento de Moreno permite abrir camino en la portavocía del PSOE en las Cortes a un reserva, José Molina, con categoría de titular y lleva a Ciudad Real, como delegado del Gobierno regional, a José Valverde con un objetivo prioritario, ganar las elecciones en esa provincia y en la capital.